
Dieser TOP wurde unter TOP 10.3 mitbehandelt. Dort wurde mitgeteilt, dass die aus der 

Überweisung des Antrages zum gleichen Thema in den Bau- und Vergabeausschuss erfolgte 

Beratung noch nicht abgeschlossen sei, sodass die Angelegenheit in dieser Sitzung nicht be-

handelt werde. 


